



## Les futurs Cadets du Centre de formation se présentent : Mirco Omlohr



Kandidat Mirco Omlohr / Candidat Mirco Omlohr  
© Major Jacques Tschanz / Libre de droits

### **Mirco Omlohr, en stage au Poste d'Aarau, parle de sa vocation et de ce qu'il espère de la formation d'officier de l'Armée du Salut.**

*Comment avez-vous reçu, compris votre vocation ?*

J'ai d'abord travaillé pendant quatre ans et demi comme animateur au sein du Foyer de passage de l'Armée du Salut à Thoune. Ce travail m'a énormément plu. Mon épouse (Sara) avait reçu un appel depuis longtemps (actuellement en formation pour devenir officière de l'Armée du Salut), mais moi non. J'ai résisté à l'appel mais j'ai finalement dit que, si Dieu voulait que je serve à plein temps comme ma femme, il fallait qu'il me donne un signe clair. C'était une période difficile et fatigante. Dieu m'a donné son signe clair lors du WoW 2016 (l'ancien de la cérémonie de bienvenue et de consécration des futurs officiers de l'Armée du Salut). Au milieu du moment de louange, alors que le texte parlait de « tout remettre entre les mains de Dieu », j'ai commencé à pleurer à chaudes larmes. Pendant une vingtaine de minutes, je ne pouvais plus m'arrêter de pleurer. J'ai tout de suite su que c'était le signe demandé, donc j'ai remercié Dieu et me suis approché de la croix. C'est la première fois que je me sentais bien à l'idée de devenir officier.

*Qu'attendez-vous de la formation comme officier de l'Armée du Salut ?*

J'espère pouvoir apprendre beaucoup de choses. Ce qui me semble important, c'est que nous puissions mettre toute cette théorie en pratique.

*Quel est votre objectif à long terme ? Dans quel domaine imaginez-vous votre service au sein de l'Armée du Salut ?*

Une chose après l'autre, terminer la formation et fonder une famille. Être en route avec des personnes, pour les personnes. Conduire des personnes à Jésus, les accompagner et les encourager. Les tâches que je devrai remplir après la formation dépendront d'où l'Armée du Salut m'enverra. Je pense que je trouverai ma place avec ma femme dans le travail de Poste. Je suis sensible aux personnes en marge de la société ; je pourrais donc imaginer servir dans ce domaine, un jour ou l'autre.

*Avez-vous une devise ou un verset à appliquer au quotidien ?*

Ma devise : Je veux faire confiance à Dieu en toutes choses !

Les versets qui m'accompagnent : « Je t'aime, Seigneur, tu es ma force. Le Seigneur est pour moi un roc, un refuge où je suis en sûreté. Mon Dieu est pour moi un rocher où je suis à l'abri du danger, un bouclier qui me protège, une forteresse où je suis sauvé. » (Psaume 18: 2-3).

#### **Auteur**

Mirco Omlohr

#### **Publié le**

9.5.2018